



大館市立有浦小学校 令和7年度 学校報

# 公孫樹 いちょう

令和7年7月22日 NO. 4

## 教育目標

大館を愛し、次代を担う、“気付き、考え、行動できる”子どもの育成

発行：教頭

## 1学期のご協力ありがとうございました。 わくわくいっぱいの夏休み！健康で事故のないお休みに！

全校児童449名が大きな事故なく1学期を終えることができました。入学式や6年生を中心に盛り上がった運動会。外部講師に学ぶ5年生の自然教室や4年生の鳳凰山登山。学びの場を校外に移し、3年生の校外学習や2年生の町たんけん、1年生の有保・カトリック合同交流水遊び。そしてダディ部主催のサマーフェスティバルなど、保護者の皆様や地域の方々のお力を借り、1学期はたくさんの活動を行うことができました。皆様のご支援とご協力に感謝申し上げます。

さて、明日7月23日（水）から8月24日（日）まで、33日間の夏休みになります。健康で事故なく、充実した夏休みになるよう、引き続き子どもたちへの見届けや声かけをお願いいたします。

事故や事件が発生した場合や、気になることがある場合は、すぐに学校にお知らせください。

## 今年もクマに注意！

新聞報道等で皆様もご存じかと思いますが、今年も熊の市街地における出没が増加しており、先日は有浦小学区でもクマの糞の目撃情報が寄せられました。夏休み中は、子どもたちだけで行動することが多いかと思います。クマ鈴は常に持ち歩くよう声かけをお願いいたします。なお、紛失、破損した場合は、すぐに学校へお知らせください。



## 民生児童委員、主任児童委員、町内会長の皆さんとの 情報交換会を開催

7月16日に30名の方々にお越し頂き、授業参観、町内子ども会への参加、情報交換を行いました。ご来校いただいた皆様からは、各町内での子どもたちの様子について、次のような話題や情報が寄せられました。

- どの町内でも、元気に挨拶をしてくれる児童がとても多く、気持ちがよい。
- 夏休みのラジオ体操では、ラジオ体操以外でもクリーンアップや石拾いなどをしてくれる児童や保護者がいて、とてもありがたい。
- △自転車の乗り方について、スピードを出したりヘルメットをかぶっていない児童を見たこともある。夏で暑いのだが、安全に気を付けて自転車の運転や歩行をしてほしい。



# 6月後半～7月の有浦つ子

〈1年生 交流水遊び〉



〈ココロの教室〉



〈火災避難訓練〉



〈6年生 プール清掃〉



〈児童会主催のいちょう集会〉



〈4年生 クリーンセンター見学〉



〈各種授業研究会〉



〈3年生 親子レク〉



〈2年生 まち探検〉



〈5年生 あいさつ運動〉



〈6年生 ミニ職場体験〉



何かありましたら、学校 42-2834  
42-2833

学校携帯電話（教頭へ）090-8278-1004  
夜間・休日の緊急連絡は大館市学校教育課  
43-7112

（勤務時間外：大館市役所49-3111）  
にご連絡をお願いします。

安全で楽しい夏休みを  
お過ごしください！

